

2015 インタープロトシリーズ 第1大会に会員3社+事務局が 出展

5月16日～17日に富士スピードウェイで行われた「2015 インタープロトシリーズ第1大会（第1戦&第2戦）」に、当振興会会員3社並びに事務局がブース出展しました。

3年目を迎えたインタープロトシリーズは、昨年以上のエントリーを実現した他、レクサスIS-F CCS-Rのレースも行われる等、さらにパワーアップしています。

また、来場者の同乗走行用に集められたスーパーカーもボリュームアップした他、地域住民等の無料招待や豪華景品が当たるじゃんけん大会等、盛り沢山のイベントが行われ、来

場者を楽しませました。

なお、じゃんけん大会にはNAPAC会員出展社の協賛品も提供されました。

一方、5月16日に行われたインタープロトシリーズ第1戦、また5月17日の第2戦には8台がエントリーし、熱いバトルを繰り広げました。

富士のAパドックに設けられたブースゾーンには、当振興会からの(株)エンドレスアドバンス、小倉クラッチ(株)、ブリッド(株)、事務局が出展し、2015年モデルを中心に最新のスポーツティングパーツをアピールしました。

今回は7月20日に特別戦として2時間セミ耐久レースが開催をされる予定で、今回と同様にNAPAC合同ブースを展開して参ります。



(株)エンドレスアドバンス



小倉クラッチ(株)



ブリッド(株)



じゃんけん大会風景

自動車会議所主催「交通安全。アクション2015」の運営をサポート

5月16日、17日の2日間にわたり東京・お台場のメガウェブで行われた「交通安全。アクション2015」（主催・自動車会議所）について、当振興会事務局員2名が運営のサポートを行いました。

この催しは、悲惨な交通事故を1件でも減らすため、体験を通じて交通社会のルールや安全行動の大切さを啓発することを目的に毎年開催されているものです。

当振興会では、自動車会議所に加盟していることから毎回、

イベントの運営をサポートしています。

今回も他の加盟団体と協力して「飲酒疑似体験ウォーキングゲーム」コーナーの運営を行い、お酒の愛飲家は勿論、お酒が飲めないドライバーや、まだ飲酒が出来ないチビっ子等に対して、特殊ゴーグルを装着することで酩酊初期～酩酊時の体のふらつき等を疑似体験してもらい、飲酒運転の撲滅をアピールしました。



会場風景

自動車独立行政法人による「平成27年度カー用品店における調査商品の講評及び合同勉強会」が開催

自動車検査独立行政法人による「平成27年度カー用品店における調査商品の好評及び合同勉強会」が5月12日、埼玉県戸田市のスーパーオートバックス TODA で行われました。

店舗調査では①後付ミラー（前面ガラス取付誤認の可能性）、

②後付ミラー（取付位置指定無）、③LEDランプ、④リアワイパー用キャップ、⑤アイラインフィルム、⑥携帯電話用ホルダー、⑦反射テープ、⑧赤色テープ式LEDライトの8アイテムについて、誤用される恐れに対して等の指摘がありました。



指摘のあった8アイテム